

Christine Baltzer-Bader



Landrat Basel-Land
Regierungsgebäude

4410 Liestal

Liestal, 31. Januar 2024

Sehr geehrter Herr Landratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren des Landrates

Der Landrat hat mich mit Beschluss vom 18. November 2021 in stiller Wahl mit einem 70%-Pensum bis zum 5. August 2024 zur Präsidentin der Abteilung Zivilrecht des Kantonsgerichts gewählt.

Hiermit teile ich Ihnen mit, dass ich per 31. Juli 2024 exakt nach 32 Jahren als Gerichtspräsidentin (zu Beginn knapp 10 Jahre am Bezirksgericht Liestal, danach in der Abteilung Zivil- und Strafrecht und seit dem 1. Januar 2011 in der Abteilung Zivilrecht) in die Pension gehen werde.

Meine Tätigkeit als Gerichtspräsidentin hat mir immer sehr viel Freude bereitet und es war mir stets ein Privileg, diese äusserst interessante, anspruchsvolle und bereichernde Aufgabe ausüben zu dürfen. Der Umgang mit Menschen verschiedenster Herkunft, die zum Teil sehr grosse Erwartungen an die Gerichte haben, war jeweils eine grosse aber auch befriedigende Herausforderung.

Dafür, dass Sie mich jeweils in mein Amt gewählt haben und für die stets sehr wohlwollende Zusammenarbeit, insbesondere noch als Präsidentin der Geschäftsleitung der Gerichte, danke ich Ihnen herzlich.

Freundliche Grüsse

Christine Baltzer-Bader